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体育

老布来挂帅 国奥应不赖赖
布拉泽维奇昨日与中国足协签约

本报讯(记者 胡建明) 12月11

日上午，中国足协召开新闻发布会宣

布，克罗地亚籍教练布拉泽维奇正式出

任中国国奥队主教练，聘任期从2010

年12月1日至2012年12月1日。足管中

心主任韦迪在现场与布拉泽维奇正式

签约。至此，中国国奥迎来“布家军”时

代，布帅的主要任务将是带领国奥冲进
2012年伦敦奥运会决赛圈。

◎穿红色唐装

亲近中国足球

布拉泽维奇的号召力毋庸置疑，

11日上午，有近百名记者挤进了面积

并不算太大的新闻发布会现场。距离发

布会正式召开还有5分钟的时间，布拉

泽维奇在足管中心主任韦迪的陪同下，

身着一身红色唐装抵达了现场。看见拥

挤不堪的发布会现场，见过大场面的布

帅也有些吃惊，“虽然我见惯了大场面，

但今天这种情况还是让我非常激动和
意外。”

73岁的老人选择一身红色的唐装

出场，醒目的着装引起了现场记者们的

关注。当有记者请他谈谈这个话题时，

布帅马上就展示出了自己玩转大场面

的口才，“是一位朋友建议我穿着唐装

出席发布会的，我就满心欢喜地接受

了，并很骄傲、很自豪地穿上了这件衣
服。可能连中国人自己都不会意识到，

你们是这个伟大、自豪民族的一员，但

我也会尽我的努力向我的队员传达这

种思想。”

当有记者开玩笑说，穿上唐装的布

帅看上去年轻了许多时，布帅马上高兴

地说，既然大家都认为我穿着这件衣服

显得更年轻，那我就再也不脱它了。心

态年轻了，布拉泽维奇当场要求记者们

今后不要再喊他“老布”，“但我接受‘布

帅’这个称呼，因为我现在还不老。”

◎我一直梦想

坐上这个位置

在展望中国国奥队的前景

时，老布一脸兴奋：“多年来我一
直梦想着能坐在这个位置上，我

希望通过教练组的共同努力，改变中国

足球的地位。”

布拉泽维奇说，能在自己的职业生

涯末期为中国足球做出贡献，要好好感

谢中国足协和上海申花给了他这个机

会，“执教中国国奥队，我会努力让自

己不犯一点儿错误。我知道这不是一
件很容易完成的工作，但只要有1%

的希望就要做99%的努力，我会照着

这个指示去做，我相信我们希望不仅

仅只有1%，我肯定会付出100%的努

力。”

当有记者问布帅执教国奥队是否

真的能满足公众对国奥队的期望时，布

帅在现场打起了“太极拳”，“要对足球

比赛结果做出预测是非常困难的事情，

但我现在可以向大家保证，我们会用系

统的计划，组建一支有中国特色的队

伍，让人一看就知道这是中国足球，现

在我希望大家不要强迫我去做不愉快

的预测工作。”

布帅借机向中国足协表示了好感，

“我之所以对中国足球有一种乐观态
度，主要是感觉到了中国足协的工作人

员都很认真、很专业，与他们在一起，完

全可以把中国足球提高到一个新的水

平。我希望你们媒体要支持中国足协，

而不是支持我，中国足协为中国足球做

出了很多努力和牺牲，你们需要去支持

他们，你们应该比其他人更希望中国足

球好。”

◎任期两年

没有死命令

在双方签约之前，曾经有消息说，

足协之前与布帅草签的合同中有关键

的一条是，足协对布帅有一个6个月的

考察期，一旦布帅不能带领国奥队打进

伦敦奥运会决赛圈，布帅将当即下课。

但足管中心主任韦迪在接受采访时，否

认了这种说法。

足管中心主任韦迪在接受采访时

表示，中国足协之所以选择布帅，是从

长远发展考虑的，“我们对布帅有充分

的信心，相信他能够带领国奥队取得

好成绩。但是，打进奥运会不是一个

死命令，我们和布帅的接触之中，从

来没有要求他必须打进奥运会。因为
一支球队如果想要提高或者变化，肯

定是需要一个过程，这也是任何运动项
目的正常发展规律，所以我们绝不能急

功近利。”

根据国家体育总局的规定和足球

发展的需要，国奥教练组未来最合理的

配备是6-8人，在11日的新闻发布会

上，国奥队首先敲定的一位本土助理教

练黎兵也来到了现场。中国足协承诺，

将以最大的努力协助布帅完成冲击伦

敦奥运会的任务。

或许是在签约当天看到了自己想

要的结果，发布会结束后，趁着记者们

围堵足协领导的机会，布帅很兴奋地亲
吻了现场的一位女记者。有激情，有热

情，布拉泽维奇真的还不老。
老布登场。 新华社发


